

Town Topics

タウントピックス

広報誌で紹介した写真を希望者に提供します。
まちの話題 政策広報課政策広報係 (☎ 23 - 3069)

新型コロナに負けず高校入試に挑む！

3月4日 JR石狩太美駅



新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、町内の小中学校では2月27日から臨時休業が続く中、中学3年生は高校入試に挑みました。入試の朝、各中学校の教諭はJR駅に待機し7日ぶりに生徒と顔を合わせると、互いにホッとした表情も見られました。出発する時には教諭はエールを送り、生徒を送り出していました。事前の下見や面接試験が中止になるなど異例の入試となりましたが、入試を終えた生徒からは、各自健闘した様子が学校へ報告されたようです。

道商工会女性部連合会から車椅子寄贈

3月4日 ゆとろ



北海道商工会女性部連合会から当別町社会福祉協議会へ、車椅子（自走式スチールタイプ）1台が寄贈されました。これまでの当別町商工会女性部の社会貢献活動であるリングプル回収の実績が認められ、リングプルと交換された車椅子の寄贈を受けたもので、同女性部・島田部長他から当別町社会福祉協議会へ贈呈されました。車椅子はゆとろに設置され、デイサービスの利用者や児童生徒の福祉教育の場面などで使用されます。

春を告げる使者！白鳥飛来

3月23日 弁華別地区

雪解けが進んで春が感じられる季節となり、今年も白鳥が当別町にやってきました。暖冬の影響で例年よりも少し早い飛来となり、この日は約200羽の白鳥が弁華別地区の水田で米などをついばんでいました。辺りの餌を食べ尽くすと、しばらくその場にとどまって一休みする姿が見られました。白鳥たちは十分体力を蓄えた後、4月には目的地であるシベリア大陸へと渡っていくようです。



編集・発行 当別町政策広報課政策広報係 広報「とうべつ」4月号 令和2年4月1日発行 通巻799号
ホームページ 町 <http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/> 町教委 <http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/site/kyoiku-top/>